

## 'La Milagrosa', una Cruz de Mayo muy especial

**[02]** La Residencia de Mayores 'La Milagrosa' ha celebrado una jornada festiva en la que la gran protagonista ha sido su Cruz de Mayo, elaborada con creatividad y cariño por los usuarios de los Centros Sociales de la Diputación de Granada por medio de sus talleres ocupacionales y aulas educativas



Francis Rodríguez junto a los usuarios de los Centros Sociales de la Diputación. **DIPGRA**

**[4]** **BIENESTAR SOCIAL**  
Los Premios Social-Dipgra reconocen a instituciones y asociaciones por su contribución en la provincia

**[7]** **DEPORTES**  
El Circuito Provincial de Atletismo celebra este 2024 su vigésimo segunda edición, que se celebrará en distintos municipios



Un momento de la actuación de 'El Taíno' de Los Chunguitos. DIPGRA

## Francis Rodríguez destaca la «creatividad» y el «cariño» de la Cruz de 'La Milagrosa'

Este elemento, típico del mes de mayo, se ha elaborado utilizando materiales fabricados por los usuarios de los Centros Sociales de la Diputación de Granada

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado esta semana la Cruz de

Mayo que ha albergado los jardines de la Residencia de Mayores 'La Milagrosa', en los Centros Sociales gestionados por la institución provincial. La jornada festiva se ha desarrollado entre las 11:00 y las 15:00 horas y ha contado también con la participación de los usuarios del Centro Psicopedagógico Reina Sofía y del Centro Ocupacional Reina Sofía, autores de todo el montaje.

Rodríguez ha repartido un clavel a cada usuario y ha destacado «la creatividad y el cariño de-

positados por personas que están capacitadas para todo lo que se propongan y que, por eso, consiguen dar color a cualquier fes-

Rodríguez: «Están capacitadas para todo lo que se propongan, por eso, dan color a cualquier festividad»

tividad». Los usuarios, acompañados de sus cuidadores, han sido recibidos con música ambiente a cargo de 'El Taíno de Los Chunguitos' y 'Elena Romera', dos actuaciones que han deleitado a un público entregado y orgulloso de su trabajo, totalmente artesanal.

### Materiales propios

La cruz de mayo de 'La Milagrosa' ha sido elaborada con materiales fabricados por los usuarios de los Centros Sociales de Diputación, fruto de sus talleres ocupa-

cionales y aulas educativas. Las flores y adornos muy coloridos, con los que se ha engalanado, han compuesto un telón de fondo propio de estas fechas festivas.

En esta misma línea, el menú preparado por los propios centros ha estado compuesto también por elaboraciones típicas, a base de entrantes, saladillas, habas y arroz, que han dado de comer a cerca de trescientos usuarios, incluidos los pertenecientes a la Residencia Rodríguez Penalva de Huéscar.

## El Centro Ocupacional Reina Sofía celebra una jornada de convivencia

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una plantación de semillas con los usuarios del Taller de Huerto y Vivero, perteneciente al Centro Ocupacional 'Reina Sofía', acompañado por el diputado de Centros Sociales, Roberto González. El objetivo era disfrutar de una jornada de convivencia y aprendizaje y contemplar el crecimiento de las plantas que brotan en el huerto, tras la siembra de semillas cedidas por el área de Medio Ambiente de la Diputación de Granada.

Este centro está dedicado a fomentar la integración de las personas con discapacidad intelectual y en edad laboral. Debido a su discapacidad temporal o permanente no pueden acceder a puestos de trabajo ordinarios o especiales, de ahí que la finalidad sea mejorar su adaptación, por medio de un equipo interdisciplinar, que proporciona una atención especializada, integral e individualizada, y nueve talleres. Destacan los de carpintería, lavado de coches, jabones, encuadernación, creativo yel de huerto y vivero.



El presidente se pone manos a la obra. DIPGRA

# Diputación lamenta el «silencio» del Gobierno central sobre los terrenos de Colonia Dávila

El presidente de la institución provincial solicitó reunirse con las ministras de Defensa y Migraciones para trasladarles su proyecto junto a la Base Aérea

R.I

El portavoz del Gobierno de la Diputación Provincial de Granada, Nicolás Navarro, ha lamentado el «silencio» del Gobierno de España ante la petición trasladada por la institución provincial para que el Ejecutivo venda, ceda o permute los terrenos de Colonia Dávila.

La finalidad de este proyecto es, según él, construir un gran parque metropolitano junto a la Base Aérea, en la zona perteneciente al término municipal de Alhendín.

En este contexto, Navarro ha recordado que hace dos semanas el presidente de la Diputación granadina, Francis Rodríguez, envió dos cartas, tanto al Ministerio de Defensa como al de Migraciones, en las que solicitaba un encuentro con las responsables de estas carteras ministeriales con el fin de trasladarles perso-

nalmente a las dos ministras este proyecto, que supondría todo un revulsivo para la zona.

Con respecto a este espacio, que hace semanas se propuso para albergar un campamento de migrantes –opción que el Ayuntamiento de Alhendín rechazó rápidamente–, Nicolás Navarro ha manifestado que «estamos ante un gran pulmón verde para nuestra área metropolitana que quiere ejecutar la Diputación de Granada».

## Circuito biosaludable

En esta línea, Nicolás Navarro ha subrayado que, además, así se completaría el circuito biosaludable en el que ya se está trabajando desde la institución provincial como proyecto estratégico en todo el perímetro que concierne a la Base Area. En este contexto, el portavoz del Gobierno de la Diputación de Granada también ha recordado que se trata de una gran parcela, con una extensión de 105.000 metros cuadrados.

«Estos terrenos, este gran pulmón verde, llenaría de vida los municipios circundantes del área metropolitana, que son Armilla, Alhendín, Las Gabias, Churriana de la Vega y Ogijares», ha insisti-



El diputado Nicolás Navarro durante su intervención. DIPGRA

do Navarro. En este sentido, el portavoz ha defendido que con la misma «se ofrecería a sus resi-

dentales, pero también a todos los granadinos una gran zona de esparcimiento verde».

El presidente envió dos cartas a Defensa y a Migraciones para trasladar el proyecto al Gobierno central

Navarro: «Este gran pulmón verde llenaría de vida los municipios y se ofrecería a todos los granadinos»

Por último, Navarro ha resalta- do el «silencio» por parte del Gobierno central sobre la cesión, venta o permuta de los terrenos de Colonia Dávila. A este respecto ha expresado que «no es de recibo que el Gobierno de España lleve dos semanas en una actitud silente». «Esto choca con la celeridad que sí tuvo para desarrollar otros proyectos en esta misma parcela, y que finalmente desestimó», ha señalado el portavoz del Gobierno provincial.



La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia. DIPGRA

## Nueva línea de ayudas para más de 600 mujeres empresarias de la provincia

Diputación impulsa la economía local de los 140 municipios que se han beneficiado de esta subvención de 385.000 euros en total

R.I

La Diputación de Granada ha aprobado en la Junta de Gobierno unas ayudas para la cooperación económica, destinadas a un total de 140 entidades locales de la provincia, con menos de 5.000 habitantes. El objetivo es la promoción y el fomento de la actividad empresarial desarrollada por mujeres, en régimen de concurrencia competitiva. A lo largo de este 2024, se beneficiarán 643

empresarias granadinas.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha explicado que se trata de «unas subvenciones de vital importancia para la mujer y para el desarrollo económico de los municipios más pequeños de nuestra provincia, para los que cualquier impulso es fundamental». En este sentido, ha subrayado que son 385.800 euros los que la Diputación de Granada va a destinar a esta línea de ayudas, que se otorgan por cuarto año consecutivo en la provincia.

Está previsto que esta cuantía se reparta de manera proporcional entre todas aquellas empresarias granadinas que soliciten esta ayuda. Eso sí, siempre y cuando cumplan con todos los requisitos que se exigen para acceder a

ella. Los requerimientos para optar a estas ayudas de la institución provincial granadina son los siguientes: estar empadronada en un municipio de menos de 5.000 habitantes, tener el domicilio fiscal en la misma localidad y disponer de un local en esta donde llevar a cabo esa actividad empresarial. Además, es necesario estar dada de alta y cumplir con todas las exigencias durante todo el año 2024.

La cuantía se repartirá proporcionalmente entre todas las mujeres que soliciten la ayuda



El presidente de la Diputación se dirige a los asistentes. DIPGRA



La música también fue protagonista. DIPGRA



Foto de familia con todos los galardonados. DIPGRA

# Los premios Social-Dipgra reconocen la labor de los Servicios Sociales en la provincia granadina

El acto de entrega se ha celebrado en la Casa Cuna de los Centros Sociales que gestiona la Diputación

R.I.

La Diputación de Granada, a través del área de Bienestar Social, Juventud y Familia, ha hecho entrega esta semana de los premios 'Social-Dipgra', unos galardones que reconocen a los municipios, asociaciones y organizaciones, entidades, empresas y profesionales de la provincia de Granada que en 2023 destacaron por su labor y buenas prácticas en materia de Servicios Sociales.

El acto de entrega de la sexta edición de estos premios se celebró en el edificio Casa Cuna de los Centros Sociales de la Diputación de Granada con la presencia del presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, y miembros de la Corporación Provincial, además de autoridades y representantes municipales y del sector de los Servicios Sociales de Granada.

El presidente de la institución provincial felicitó a todos los pre-

miados y aprovechó su intervención para señalar que «en la Diputación de Granada, entendemos que el tejido social de nuestra provincia se construye día a día, con esfuerzo, dedicación y sobre todo, con un profundo sentido de responsabilidad». «Los premios», añadió, «no solo son un reconocimiento a la labor realizada, sino también un faro que ilumina el camino hacia un futuro más justo y equitativo».

## Trabajo en común

Francis Rodríguez animó a seguir trabajando «con el mismo compromiso y la misma pasión que nos ha traído hasta aquí». «Continuemos siendo voz de los sin voz, manos tendidas para quienes más lo necesitan, y corazón de una comunidad que se construye sobre la base del respeto y la solidaridad», concluyó el presidente.

Rodríguez: «El tejido social de Granada se construye con esfuerzo, dedicación y responsabilidad»

## GALARDONADOS 2024

### Municipios

**Ayuntamiento de Churriana de la Vega:** Por su proyecto 'Compartir es vida', dirigido a personas mayores y personas con diversidad funcional.

### Asociaciones y entidades sin ánimo de lucro

**Asociación Granadina de Emigrantes Retornados (AGER):** Por su proyecto para acercar sus servicios a los retornados, pudiendo ser gestores de sus propios asuntos.

### Entidades y empresas

**Impulsa18 Multiservicios:** Por la puesta en marcha de un proyecto que ha impactado significativamente en la vida de la juventud ex tutelada granadina.

### Equipos profesionales de Servicios Sociales

**UTS de Alhendín, del Centro de Servicios Sociales Comunitarios zona Ogíjares-Valle de Lecrín:** El Equipo de Servicios Sociales Comunitarios y el Ayuntamiento de Alhendín crearon en 2018 el Consejo Local de Infancia y Adolescencia en el Municipio.

## CUATRO MENCIONES

### Ayuntamiento de Alfacar:

Por un proyecto integral para facilitar la accesibilidad de personas con movilidad reducida a servicios del municipio.

### Fundación Purísima Concepción:

Por un proyecto innovador para personas con autismo, creando una residencia organizada por unidades de convivencia donde el centro es su bienestar y calidad.

### Asociación Grupo de Afectados por Enfermedades Neurodegenerativas:

Por un proyecto que incorpora las nuevas tecnologías inteligentes de videojuegos y realidad virtual a la rehabilitación integral de las personas afectadas.

### Servicios Sociales Comunitarios de Loja:

Por formar una escuela de verano dirigida a menores, como un espacio colaborativo e integrador implicando a los menores y familiares.

## MENCIONES ESPECIALES

### Organizaciones y asociaciones sin ánimo de lucro que realizan acciones de Cooperación Internacional al Desarrollo

**Asociación Agua de Coco:** Por su trabajo en Educación para el Desarrollo Sostenible y la Ciudadanía Global, colaborando con la Diputación de Granada en proyectos de sensibilización y educación, aportando conjuntamente más de cincuenta asesoramientos técnicos y actividades. Con ello se trata de divulgar conciencia global sobre distintos temas.

### Universidad de Granada

**Departamento de Trabajo Social y Servicios Sociales:** Por el Practicum, que posibilita la formación práctica de futuros trabajadores sociales que han nutrido la Red de Servicios Sociales de la provincia de Granada durante décadas. Representa año tras año un ejemplo de coordinación entre la Universidad y la Diputación de Granada, lo que facilita la transferencia de conocimiento entre ambas entidades.



El presidente y otras autoridades. DIPGRA

## Compromiso con los municipios más pequeños

El presidente de la Diputación se reúne en Castril con su alcalde y otros miembros de la Corporación municipal

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado esta semana el municipio granadino de Castril. Allí se ha reunido con el alcalde, Miguel Pérez, y otros miembros de la Corporación municipal. Durante el encuentro, se ha reafirmado el «compromiso continuo» de la institución provincial con el bienestar y el desarrollo de todos los municipios granadinos.

«Este encuentro sirve como recordatorio tangible de que la colaboración entre instituciones es fundamental para construir un futuro próspero y equitativo para todos», ha subrayado Rodríguez. Asimismo, ha felicitado al regidor castrileño y a todos sus concejales «por el estado en el que se encuentra el pueblo». Es un «placer» pasear por las calles de uno de los municipios «más bonitos» de la provincia.

### Planes de mejora

Con respecto a los diferentes programas en los que se está trabajando en este municipio, el presidente ha podido comprobar cómo los Planes Provinciales de Obras y Servicios se han incre-

mentado en un 40%. Además, ha recordado que las políticas de Despoblación y de Emergencia están al servicio de este Ayuntamiento «para mejorar la vida de todos los vecinos y garantizar que sigan viviendo personas en localidades tan bonitas como Castril», ha apuntado.

Por su parte, el alcalde del municipio, Miguel Pérez, ha agradecido la visita institucional. «Un encuentro así no se realizaba desde hace varias legislaturas. Francis Rodríguez ha cumplido su palabra de venir en el primer año de mandato. Estamos muy contentos con la reunión mantenida y de ver cómo la Diputación nos apoya en cada paso que damos», ha concluido.

## Supervisión en Polícar de los proyectos en marcha del Plan de Obras y Servicios

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda de la Diputación de Granada, José Ramón Jiménez, ha visitado esta semana la localidad granadina de Polícar con el objetivo de supervisar los proyectos en marcha en este municipio bajo el Plan Provincial de Obras y Servicios (PPOYS). También, para acercarse a las necesidades del municipio en un gesto de compromiso con el desarrollo local.

El diputado ha destacado en esta visita la inversión actual de 222.394 euros en la localidad, que representa un total de

25.018 euros más con respecto a la inversión realizada por el Gobierno Provincial anterior en los últimos cuatro años en concepto de PPOYS.

### Piscina municipal

Así, el Ayuntamiento de Polícar reforzará las infraestructuras, con lo que se favorecerá la calidad de vida de sus vecinos y, de forma especial, la finalización del recinto de la Piscina Municipal, cuya redacción, contratación y dirección de obra recaerá en la institución provincial, que aporta 164.104 euros.



Visita institucional a Polícar. DIPGRA



Encuentro en la sede de la Diputación. DIPGRA

## Encuentro con la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha mantenido un encuentro en la sede de la institución provincial con el presidente a nivel nacional de la Unión de Profesionales y Trabajadores autónomos, Eduardo Abad, y con la responsable territorial en la comunidad autónoma de Andalucía, Inés Mazuela.

Durante la reunión, Rodríguez trasladó el trabajo que está desarrollando la Diputación para fomentar políticas que generen empleo en el conjunto de la provincia granadina. De forma especial, en las zonas rurales afectadas por el fenómeno de la despoblación, donde se está invirtiendo para generar nuevas oportunidades.

# 'El Rinconcillo de Cristobica' se extenderá a ocho municipios

La diputada Pilar Caracuel presenta la 20ª edición de este Festival Internacional de Títeres y Objetos

R.I.

El Patronato Cultural Federico García Lorca, perteneciente a la Diputación de Granada, suma este año a Pinos Puente, Moclín, Lánjarón y Chauchina a los municipios de Valderrubio, Fuente Vaqueros, Alfacar y Víznar para la celebración del Festival Internacional de Títeres y Objetos (F.I.T.O.) 'El Rinconcillo'. Estas localidades se transformarán en un lugar tomado por el teatro de la ilusión, un gran escenario abierto formado por patios y rincones históricos con una escenografía perfec-

ta para crear un festival donde guardar las palabras en el bolsillo o tocar la luna con las manos.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha señalado que «estamos convencidos de que nuestra provincia merece, por su pasado histórico y por la pujanza de su escena contemporánea, un festival de teatro de títeres como es 'El Rinconcillo'».

El Patronato Cultural Federico García Lorca pretende dar continuidad simbólica a aquellas experiencias que, utilizando a los títeres como excusa, unían música, literatura y artes plásticas.

## Veintitrés funciones

La 20ª edición del F.I.T.O. presenta 23 funciones para todos los públicos, que se representarán desde el 12 de mayo hasta el 2 de junio, y contará con la participa-

ción de diez compañías de teatro procedentes de Portugal, Chile, Italia y España.

Además de las obras teatrales, habrá actividades paralelas como la exposición 'Mariano Lozano. 40 años soñando en las Artes Escénicas' y, por primera vez este año, estudiantes de la Facultad de Bellas Artes podrán presentar propuestas artísticas en la propia casa de Lorca, que se inaugurarán el 18 de mayo.

El objetivo principal del F.I.T.O. 'El Rinconcillo' es el de "acercarnos a las culturas del mundo con la mirada intensa y esencial de los teatros de títeres y objetos", ha subrayado la diputada. Esta tertulia gestó el embrión de experiencias artísticas como el Festival de Cante Jondo, las Misiones Pedagógicas o La Barraca de Lorca.



Acto de presentación de F.I.T.O. DIPGRA



Concierto de la OCG. DIPGRA

## La Orquesta Ciudad de Granada arranca en Orce su tradicional gira de conciertos

Este proyecto cuenta con la colaboración de la Diputación y de los ayuntamientos de las localidades que visita

R.I.

El pasado jueves arrancó en la Casa de la Cultura de Orce la tradicional 'Gira por la provincia' de la Orquesta Ciudad de Granada, dirigida por Birgit Kolar, en su doble faceta de violinista y directora, con un programa con obras de Mozart, Toldrá/León y Dvořák.

Esta actividad de la Diputación de Granada y la OCG tiene como primeros escenarios los municipios de Orce, Dúrcal y Alfacar, aunque agenda se ampliará a otras tres localidades durante el mes de junio.

En su presentación, la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, manifestó que con esta iniciativa «proseguimos la importante labor de llevar la música sinfónica paulatinamen-

te a todos los municipios de la provincia en un proyecto que cuenta con la colaboración de la institución provincial y la de los ayuntamientos de las localidades que visita».

La Diputación extiende así el proyecto de la Orquesta Ciudad de Granada –de cuyo Consorcio forma parte– a distintos municipios de Granada, «en su voluntad de ofrecer cultura de calidad». Tras el inicio de esta gira en Orce y Dúrcal, la OCG tendrá esta tarde una nueva cita en el Teatro Municipal de Alfacar, a partir de las las 20:00 horas.

## Programa

El programa de la 'Gira por la provincia' lo componen la Serenata núm. 13, 'Pequeña serenata nocturna', K 535, de Wolfgang Amadeus Mozart, seis sonetos (Soneti de la rosada / Ave María / La Font / Oració al Maig / Dels quatre vents y Les birbadores), de Duard Toldra y Jesús Ángel León, y Serenata para cuerdas en Mi mayor, op. 22, de Antonín Dvořák.



La diputada de Cultura, Pilar Caracuel. DIPGRA

## Festival de música dedicado al legado femenino

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada, Juan Ramón Ferreira; la diputada de Cultura, Pilar Caracuel; el director del Patronato de la Alhambra, Rodrigo Ruiz-Jiménez, y el delegado de Cultura, Fernando Egea, han presentado el Festival de Música Antigua de Granada, que tendrá lugar del 13 al 29 de mayo. Esta edición destaca la extraordinaria contribución de las mujeres a la música desde la antigüedad hasta el siglo XVIII, bajo el lema 'Por y Para la Música: Celebrando el Legado Femenino'.



El diputado Eric Escobedo y organizadores con el cartel anunciador de la competición. DIPGRA

## Presentado el XXII Circuito Provincial de Atletismo en Pista 'Nuñez Blanca'

Este evento deportivo, organizado por los ayuntamientos de Guadix, Motril y Atarfe, arranca este sábado

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el XXII Circuito Provincial de Atletismo en Pista 'Nuñez Blanca - Fundación

Caja Rural Granada'. Este evento ha sido organizado por los Ayuntamientos de Guadix, Motril y Atarfe, en colaboración con la Diputación y la Delegación Andaluza de Atletismo. Cuenta, además, con el patrocinio de Caja Rural Granada, Puleva y los Ciclos Formativos de Hermenegildo Lanz.

Eric Escobedo ha señalado en su intervención que «el deporte es fundamental para la sociedad y su salud». Por este motivo, des-

de la Diputación de Granada «queremos fomentar un estilo de vida saludable para lo cual invertiremos tiempo, recursos y dedicación en actividades deportivas para cumplir dichos objetivos», ha apuntado.

El diputado ha señalado también en su intervención que «estamos orgullosos de apoyar iniciativas como esta, que no solo contribuyen al desarrollo físico y mental de nuestros ciudadanos, sino que también generan un am-

biente de sana competencia.

Escobedo mostró su confianza en el éxito rotundo de esta edición. «Estoy seguro de que continuará siendo un evento destacado en el calendario deportivo de nuestra provincia», ha concluido el diputado de Deportes.

### Programa

El XXII Circuito Provincial de Atletismo de la Diputación de Granada se desarrollará en Guadix el 4 de mayo, en Motril, el 18 del mis-

Las pruebas del XXII Circuito Provincial de Atletismo serán de velocidad, longitud, peso, fondo y marcha

Escobedo: «Desde la Diputación queremos fomentar un estilo de vida saludable»

mo mes y en Atarfe, el 1 de junio. Podrá participar toda la ciudadanía de la provincia en las categorías Sub 8 -Prebenjamín-, Sub 10 -Benjamín-, Sub 12 -Alevín-, Sub 14 -Infantil- y Sub 16 -Cadete-, estén o no federados.

Las pruebas consistirán en velocidad, longitud, peso, fondo y marcha, y cada atleta recibirá su dorsal único en la primera prueba en la que participe tras su inscripción. El deportista podrá concursar en dos pruebas de los programas en cada sede y categoría, ya que para optar a participar en la final deberá haber competido en, al menos, una de las dos sedes propuestas y estar inscrito en todo el circuito. Se otorgarán medallas a los tres primeros clasificados y un obsequio conmemorativo a todos los participantes de la final.

La cuota de inscripción es de seis euros por atleta para el circuito, de cinco euros por atleta para una sede, y gratuita para los atletas locales en las sedes de Guadix, Motril y Atarfe, sin puntuar para la final, para lo que tendrán que abonar cinco euros, si quieren participar en ella.

Además, para asistir se facilitará un servicio de rutas de autocar a los corredores inscritos residentes en algún municipio de la provincia, excepto Granada capital.

## Abiertas las inscripciones para el Fénix Camp de la Fundación CB Granada

R.I.

La Fundación CB Granada, con el apoyo de la Diputación de Granada, organiza la VII edición del Fénix Camp, una actividad de baloncesto para la época estival que tendrá lugar en la Ciudad Deportiva de Armilla, del 24 al 28 de junio y del 1 al 5 de julio. Para inscribirse en el Fénix Camp se puede hacer a través del siguiente enlace [www.venta.fundacioncbgranada.es/es/campus/mis-campus](http://www.venta.fundacioncbgranada.es/es/campus/mis-campus) con un usuario nuevo o con la cuenta vinculada a un usuario durante la temporada.

El Fénix Camp de la Fundación CB Granada está orientado a niños y niñas entre los 3 y los 16

años de edad. Más allá de la práctica del baloncesto, los alumnos que participen en él podrán aprender y disfrutar de otras actividades, teniendo también cada día media hora libre para descansar, almorzar y socializar conociendo a los compañeros del campus. Además, se inculcarán hábitos de vida saludables.

### Participantes

El campus ofrece tres tipos de participación. Los internos, que serán un máximo de 70 niños, que pernoctarán en cabañas y harán las comidas en el restaurante o catering; los externos, con comida, que serán un máximo de

40, que podrán entrar a las 9:30 horas (8:30 horas, si cogen desayuno o aula matinal), comerán allí y a las 20:00 horas de la tarde serán recogidos por sus familiares; y, por último, los participantes en actividad diurna, con capacidad para 40 alumnos, que podrán comenzar a las 9:30 horas (8:30, si cogen desayuno o aula matinal) y su salida será sobre las 14:30 horas.

Los precios para poder participar como alumnos en el Fénix Camp oscilan entre los 325 euros y los 125 euros, lo que dependerá del tipo de participación que se elija y si los interesados se dan de alta antes del 1 de junio.



Niños participantes en el Campus. DIPGRA



# **Diputación de Granada**

**Llena de vida**